



8. Newsletter im Schuljahr 2024/25

Wien, 18. Oktober 2024

Schulautonome Entscheidung SOST - ganzjähriges Modell Lernbegleitung für alle ab der 10. Schulstufe möglich

Sehr geehrte Frau Kollegin! Sehr geehrter Herr Kollege!

Seit 1. September 2022 haben zumindest dreijährige mittlere und höhere Schulen die Wahl der Festlegung zwischen der semestrierten Oberstufe und dem ganzjährigen Modell. Durch unseren ständigen und jahrelangen vehementen Einsatz ist es damals gelungen, dass diese gesetzliche Bestimmung ins Dauerrecht übernommen wurde. Zusammenfassend kann festgestellt werden, dass der überwiegende Anteil der Schulstandorte sich für das ganzjährige Modell entschieden hat. Dadurch erhalten dort Schülerinnen und Schüler am Ende des Wintersemesters eine Schulnachricht, in der sie und die Erziehungsberechtigten über den entsprechenden Leistungsstand informiert werden. Einige Standorte gestalten die organisatorischen Rahmenbedingungen nach den Bestimmungen der semestrierten Oberstufe. Wir weisen auf Grund von Anfragen darauf hin, dass auch diese wenigen Schulstandorte die Möglichkeit haben, wieder auf das ganzjährige Modell umzusteigen. Eine etwaige Entscheidung muss bis spätestens 1. Februar mit Wirkung frühestens ab dem folgenden Schuljahr erlassen werden. Diese Anordnung der Schulleitung kann jeweils nur aufsteigend in Kraft treten.

Unabhängig vom gewählten Organisationsmodell gibt es die Möglichkeit, an allen mindestens dreijährigen mittleren und höheren Schulen ab der 10. Schulstufe, eine individuelle Lernbegleitung anzubieten. Unsere Forderung ist, diese Möglichkeit auch unseren Schülerinnen und Schülern in den ersten Klassen und Jahrgängen zu ermöglichen.

Mit kollegialen Grüßen

Mag.^a Barbara Schweighofer-Maderbacher
Vors.-Stellvertreterin

Mail: barbara.schweighofer-maderbacher@my.goed.at

Mag. Roland Gangl
Vorsitzender

Mail: roland.gangl@goed.at

www.bmhs-aktuell.at